
Protokoll: 

 

Die CDU-Fraktion gibt den Wunsch zu Protokoll, besser lesbare Unterlagen zur Verfügung gestellt zu 

bekommen. Die SPD-Fraktion würde dies ebenfalls sehr begrüßen. Oberbürgermeister Langner sichert 

das zu. 

 


